



Le 17 octobre prochain, l'**Agence régionale de santé Rhône-Alpes**, la Haute Autorité de Santé et le CEPPRAL organisent une **journée régionale** sur le thème « **Qualité et sécurité des soins en Rhône-Alpes** »

Pour la quatrième année consécutive, l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes, la Haute Autorité de Santé et le CEPPRAL co-organisent, le jeudi 17 octobre prochain, une journée régionale consacrée à la qualité et à la sécurité des soins en établissements de santé et en médecine de ville afin de favoriser le partage d'expérience dans ce domaine. Pour la première fois cette année, cette journée est également ouverte aux professionnels du secteur médico-social travaillant en Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD).

Cette rencontre est l'occasion de réunir plus de 400 professionnels de santé de la région : médecins, cadres de santé, directeurs, responsables qualité, pharmaciens ainsi que tous professionnels qui s'impliquent dans une démarche d'amélioration continue de la qualité, de la sécurité des soins et de l'accompagnement médico-social.

Des interventions de professionnels rhônalpins vont permettre de partager leur expérience autour de deux thématiques de forte actualité :

- La bientraitance des patients

Plusieurs expériences d'établissement vont être présentées, notamment celles menées dans les EHPAD où sont mises en place des formations des professionnels de santé pour une meilleure relation de soin avec les personnes âgées. La rédaction de chartes de bientraitance ou la mise en place de questionnaires d'évaluation de la bientraitance d'équipe sont également présentées par des hôpitaux en santé mentale.

- La bientraitance des soignants

Au cours de cette session, la notion abordée relève de la relation étroite qui existe entre la qualité de vie au travail et la qualité de la relation entre soignants et soignés. Les démarches exposées sont très concrètes : la mise en place de binômes infirmier/agent de soins pour certaines prises en charge, l'engagement des équipes dans des formations-action, la construction des relations d'équipe dans un mode collaboratif...

Cette journée régionale de rencontres interprofessionnelles « Qualité et sécurité des soins » va ainsi permettre de partager les méthodes et les outils développés dans la région qui ont fait la preuve de leur pertinence et de leur efficacité pour mettre en oeuvre et adapter à leur spécificité les orientations nationales.

A l'issue de la journée, des prix « Qualité Sécurité 2013 » récompenseront des travaux ayant conduit à une amélioration des pratiques ou de l'accompagnement des patients :

- Prix de la qualité catégorie « établissement de santé »
- Prix de la qualité catégorie « structure médico-sociale »
- Prix de la qualité catégorie « poster »